
 
 
 
 

Protokollauszug 
11. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, 

Regionalentwicklung und Infrastruktur vom 23.11.2015 

 
 
TOP 3.2.  Aktuelle Informationen zur Breitbandentwicklung des WZV 
 
zur Kenntnis genommen 
DrS/2015/303 
 
 

Zu seiner Vorlage führt Herr Kretschmer aus, dass im Sommer dieses Jahres mit dem letzten 
Cluster im Kreis begonnen worden sei. Zum Cluster 7 hätten in der letzten Woche Gespräche 
stattgefunden und die Werbephase soll im kommenden Jahr gemeinsam durchgeführt werden. 
Beim Förderprogramm der Bundesregierung zum Ausbau sei jetzt zu prüfen, ob auch Mittel für 
den Kreis Segeberg eingeworben werden können. 
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